

El argumento de Lenin en *¿Qué hacer?* —que cuanto más altamente organizado y centralizado sea el partido, cuanto más sea una organización de vanguardia real de revolucionarios, tanto mayor será el papel y la iniciativa de las masas en la lucha revolucionaria— quedó poderosamente demostrado en la misma Revolución Rusa y ha sido demostrado en todas las revoluciones proletarias. En ninguna parte se ha hecho una revolución proletaria sin semejante partido y en ninguna parte la falta de dicho partido ha contribuido al desencadenamiento de la iniciativa de las masas de los oprimidos en *lucha revolucionaria consciente*.

**Bob Avakian,
presidente del
Partido Comunista Revolucionario, Estados Unidos
*Para una cosecha de dragones***